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会長挨拶

司会：　田村康晃君

石井（和）君、小島君、篠木君、山口（雅）君

(＊出席免除会員の欠席者　片野君、山本君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２０/２９　　 　　　６９．００%　　　　２５/２９　　 　　　８６．２０%

２６/３０　　 　　　８６．６７%　　　　　　　　  　　　　　３２名

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

会員と行って来ました、感想は聞いてありませんが、何か

を感じ取ってくれた思います。時間があれば聞いて見たい

と思います。

　今日はクラブの会長、幹事、理事、役員がどう決まって

行くのか、その話をしたいと思います。当クラブでは幹事

就任時期が年々早まっています、その準備のためにも5年

以上のロータリー歴のある方は、耳を傾けて下さい。その

第一歩が11月第1週の例会です、今日からそれが始まりま

す、最終的には12月第1週の年次総会で次年度の理事、

役員が決まり、発表されます。その前に会長と幹事の役割

を説明しておきます。一般社会では会長が代表権者とみ

なしますが、ロータリーではRIや他クラブと対処する場合

は、会長、幹事が共に代表権者となります。対内的にはク

ラブ運営の責任と事業の執行権および役員や委員長の

任命権を合わせ持ちますが、執行権は代表権者である幹

事に任せることが本道だと思います。決定事項は理事会

決定が最高機関です。会長が唯一、時間、内容が自由に

出来るのは会長挨拶以外はありません、そうは言っても、

その後の卓話者に承諾を得る事が必要です。

　今日は次年度の理事、役員の指定を求める日。12月の

第1週に決定の発表をする事が現会長の仕事です。

　では、始めます、次年度理事、役員、の指定を内部規定

第２条（1）に沿って進めます。次年度、理事、役員に立候

補したい方はいらっしゃいますか？

　　無いようですので会長一任でよろしいでしょうか。

有難うございます。

一任されましたので、次年度理事役員を選出するため

の、指名委員会を設置致します。規定により、理事9名と会

長の選ぶ4名で行います、今年度理事9名、中村徹さん、

　　

　今日から、食事も普通の会

食形式になりました、活動も通

常に戻ります、詳細については

理事会決定後に発表されます

ので、ご協力ください。

　　3日前に沼津北ロータリーク

ラブに8名でメイキャップに行っ

て来ました、コロナ禍でメイキ

ャップできなかった新入会員と

伝統のクラブ例会を見たい

矢岸貞夫さん、山口辰哉さん、服部光弥さんでお願いしま

す。

　なお、（2）次次年度会長選任にあたり、理事会が推す立

候補者がいない場合、入会5年を経った会員でロータリー

歴と年齢的を合算した数値の高い順に選任します。

　　但し本人の都合により当年度会長エレクトに就任でき

ない場合は、直近3年以内の該当者と話し合い、申請手

続きをする事で変更ができます。

野村諒子君：誕生祝に孫から手紙をもらいました。動き回

って心配な小学1年生ですが、しっかりした文章で書かれ

た手紙に感激！子供の成長はうれしいですね。孫から元

気をもらいました。感謝です！

髙村勝則君：先日メークアップ研修ということで沼津北ロ

ータリークラブに出席させて頂きました。クラブの雰囲気の

違いやメークアップの仕方、とても勉強になりました。連れ

て行ってくれた方々ありがとうございました。

伊丹雅治君：お久しぶりです。引き続きご指導お願いしま

す！

田村康晃君：12月11日（土）に伊豆ハイツにてゴルフ同好

会コンペが行われます。11月5日現在参加申し込み17

名、会員の中で返信がまだの方が3名です。締切12日で

す。ゲスト参加もOKなのでよろしくお願いいたします。

服部光弥君：11月3日、米山会長、藤川委員長、土屋君、

野村さん、高橋君、田村君、髙村君、合計8名で沼津北ロ

ータリークラブの例会へメークアップし、他クラブの例会雰

囲気を体感できました。

山口辰哉君：11月になりました。冬のパジャマを出したり、

夏のパジャマに着替えたり変な陽気です。COP26が開か

れ、日本は「化石賞」を受賞しました。

スマイルボックス

　　会長 米山晴敏　 幹事 仲原実圭



１０月３１日　　野村諒子君

11月10日　　岡　良森君

11月9日　　　鈴木俊也君

私の愛車遍歴免許取りたて編　　　　　　　

 

自分が免許を取得して初めて購入した愛車を紹介しなが

ら、その時に起きた自動車業界の変化や自分に起きた

色々な出来事をお話させて頂きました。

とにかく金が無くてポンコツの軽自動車しか買えなかった時

代でした、用事もないのに集まり、ただ同じ時間を共有して

いるだけの仲間が沢山出来た頃平成８年の消費税はまだ

３％でした。レギュラーガソリンは８０円台の時代、排気量の

大きい車がまだまだ憧れの的、いつかデカイ車に乗ってや

ろうとガツガツしていたと記憶しています。バイトしながら整

備資格の勉強し、休みになればナンパに出かけ、軽自動

車６人乗りドライブした事が印象的でした。自動車を改造す

る金は無いけど技術があったので、ビンボーカスタムしかで

きず、わらしべ長者を狙って改造した車を知人に売り、バイ

ト代と合わせて何とか購入した３０００CCのセダン、彼女を迎

えに行く途中で故障し、自分でキャリアカーを運転し引き上

げに行った苦い思い出があります。

色々な経験を経て今現在の私があります、若いころの仲間

のようにせせらぎ三島ローターリークラブの皆さんともお付き

合いして行こうと思う卓話でした。

鈴木俊也君 日　時 　令和3年11月5日（金）19：30　～　20：00  

場　所 　呉竹      

出席者 　米山、　仲原、　加藤、　小林、　土屋、　服部、

　　　　　　　藤川、　原、　　田村、　大庭、　大村、　杉山 

１．会長挨拶      

コロナの状況が落ち着き初め正常に戻りました。ただ戻す

のではなく今までの遅れを取り戻すよう意識を持って活動

して頂くようよろしくお願いします。    

①次々年度会長推薦の件    

次々年度会長立候補者いない場合、規定に乗っ取り委

員会にかけ候補者を選出決定します。   

②　社会奉仕委員会より     

１２月１９日、日曜日せせらぎ三島ロータリークラブでの奉仕

デーを検討。内容についてはロータリー奉仕デーの規定

に沿て検討して行きます。     

③　親睦委員会より     

１２月１７日ザ・レグシエナでクリスマス家族会を開催予定 

内容ついては検討中     

会費については　会員8000円　　一般（大人）3000円　　

子供は無料の方向で検討     

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 予算案　承認  

④　国際奉仕委員会より     

先月１０月２０日付けで在仙台カンボジア王国名誉領事館

　田井領事より食料支援の要請がありました。国際奉仕委

員会としては、昨年同様食料支援に取り組む所存です。 

詳細は決定次第報告。　　　　　　　　予算案　承認  

⑤　広報ＩＴ委員会     

せせらぎ三島ロータリークラブのホームページの更新が行

われていない為、早急に更新   

更新後のせせらぎ三島ＲＣの活動内容を皆が掲載出来る

ようルール作りを検討していきたい    

企画案、予算案を提出するように。    

⑤その他      

事務所移転の件、移転は完了し全体の予算が確定しまし

た。会計は当初予定通り特別会計より捻出致します。  

卓話

入会記念日

１１月度理事役員会報告

会員誕生日


